

Die unterzeichnende Bezirksrätin der GRÜNEN stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2025 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Aus welchem Grund müssen Bepflanzungen, welche durch engagierte Mieter:innen des Hugo Breitner Hofs durchgeführt wurden, entfernt werden?

Wie lässt sich dies mit der Aktion „Blühendes Zuhause“, welches von der Stadt Wien beworben wird, vereinbaren?

In welchem Regelwerk ist das Verbot von Anpflanzungen durch Mieter:innen festgeschrieben?

Wurde mit den betroffenen Mieter:innen Kontakt aufgenommen?

Ist eine Rettung der Bepflanzungen durch einen konstruktiven Dialog, unter Einbindung des Mieterbeirats des Hugo Breitner Hofs, möglich?

Begründung

Die Mieter:innen des Hugo Breitner Hofs wurden vor Kurzem aufgefordert, sämtliche Anpflanzungen, welche durch Mieter:innen im Hugo Breitner Hof durchgeführt wurden, zu entfernen. Dies ist für die Menschen unverständlich.

Anneliese Kästner-Hejda BA MA
BVin Stvin